

VARON Y HEMBRA LOS CRIO

Gen. 1:27, Gen 5:2

Dios en su oficio de padre le dio origen y vida a todas las cosas, como criador todo lo hizo con un propósito claro y bien definido, no lo hizo por mero placer, Dios es Espíritu, no se ve no se toca no se palpa, antes de todo el hizo su propia imagen, es decir su figura, su aspecto con sus muchas y simultaneas apariciones y manifestaciones, por las cuales Dios se relacionaría con la creación, especialmente con el hombre el único ser hecho a imagen y semejanza de Dios. Fue hecho un poco menor que los ángeles; Sal 8:4 Digo: ¿Qué es el hombre, para que tengas de él memoria, Y el hijo del hombre, que lo visites?

Sal 8:5 Pues le has hecho poco menor que los ángeles, Y coronástelo de gloria y de lustre.

Sal 8:6 Hicístelo enseñorear de las obras de tus manos; Todo lo pusiste debajo de sus pies.

No hay ninguno otro ser en el universo que reúna estas características, es único, Dios es único, por lo que los

[Escriba texto]

extraterrestres no existen es una mentira más de satanás para engañar a la humanidad, y confundirla dudando de la existencia de Dios, el hombre por si solo es la más clara prueba de existencia de Dios, y que es uno solo.

El propósito de Dios de hacer un Hombre era poblar la tierra por seres santos, el planeta tierra específicamente fue el lugar que Dios escogió para el multiplicarse asimismo y el hombre era ese instrumento para la procreación; Isa 45:18 Porque así dijo Jehová, que crió los cielos, él es Dios, el que formó la tierra, el que la hizo y la compuso; **no la crió en vano, para que fuese habitada la crió: YO JEHOVÁ, Y NINGUNO MÁS QUE YO.**

Lamentablemente la humanidad se corrompió a tal punto que Dios se arrepintió de haber hecho al hombre; ya que por su desobediencia a Dios, creyó a la mentira del diablo; como se dijo al principio de este escrito el hombre no fue creado en pecado, ni fue hecho para que pecara, sino para que en santidad se multiplicara y la tierra fuese poblada por seres santos.

En los días Enoc la humanidad ya estaba muy lejos de Dios, por eso Dios se lo llevó porque no fue como sus contemporáneos, Enoc camino con Dios, eso lo hizo diferente a los demás gentes y no era digno de vivir con esa gente apartada de Dios, aunque Enoc les dio ejemplo de una vida santa y pura ninguno siguió su ejemplo; Gen. 5:24. Desde entonces la maldad y la violencia se multiplicaron

demasiado hasta en los días de Noé; por eso Dios les envió un pregonero de justicia para que cambiaran y se apartaran del pecado, pero no fue así. Por eso Dios envió un diluvio.

La promiscuidad y las bajas pasiones corrompieron el género humano desde temprano; por eso Dios envió un diluvio a la tierra por causa de la maldad y la violencia; en el propio hijo de Noé se manifiesta la maldad, y Cam abusa de su padre, en cuales quedaron los vestigios de los placeres de la carne, Noé se emborracho.

Nuevamente la maldad comenzó a multiplicarse en algunas ciudades, Dios hizo caer fuego y azufre sobre Sodoma y Gomorra y las ciudades vecinas por la maldad de aquellos moradores de estas ciudades; Dios envió juicios a la tierra para detener el rápido avance del pecado, fue aquí donde emerge abiertamente la sodomía; los hombres quisieron abusar de los varones que llegaron a la casa de Lot para rescatarlo, estas mismas prácticas de homosexualismo el Señor las dejó como señales de su segunda venida, lo cual la sociedad ha legitimado en estos últimos años.

El primer hombre falló el diablo lo engañó y se interrumpió el propósito de Dios de que sus hijos se multiplicaran, los ángeles no pueden procrear; el Señor así lo afirmó, que no se casan ni se dan en casamiento, no se enamoran, no sienten atracción sexual, (Marcos 12:25); **es errado afirmar que** en Gen. Cap 6 las hijas de los hombres se casaron con ángeles; Solo esto hacia al hombre un

[Escriba texto]

poco menor que los ángeles. Este mismo propósito Dios tuvo con Israel, para eso Dios llamó a Abraham para que su descendencia se multiplicara, la simiente santa, también el diablo interrumpió el propósito de Dios para con su pueblo; al cual les dijo “Sed Santos Porque Yo soy santo”; Dios les dio leyes que regulaban la relaciones matrimoniales, y no hicieran como hacían las naciones gentiles, Lev. Cap. 18.

Lev 18:24 En ninguna de estas cosas os ensuciaréis; porque en todas estas cosas se han ensuciado los gentiles que yo echo de delante de vosotros;

Lev 18:25 y la tierra fue contaminada; y yo visité su maldad sobre ella, y la tierra vomitó sus moradores.

Lev 18:26 Guardad, pues, vosotros mis estatutos y mis derechos, y no hagáis ninguna de todas estas *abominaciones*; ni el natural ni el extranjero que peregrina entre vosotros.

Lev 18:27 **(Porque todas estas abominaciones hicieron los hombres de la tierra, que fueron antes de vosotros, y la tierra fue contaminada.)**

Lev 18:28 Y la tierra no os vomitarán, por haberla contaminado, como vomitó a los gentiles que fueron antes de vosotros.

Lev 18:29 Porque cualquiera que hiciere alguna de todas estas abominaciones, las personas que las hicieren, serán cortadas de entre su pueblo.

Lev 18:30 Guardad, pues, mi observancia, no haciendo algo de las leyes de las abominaciones que fueron hechas antes de vosotros, y no os ensuciéis en ellas. Yo soy el SEÑOR vuestro Dios.

Pero Israel se apartó siempre de su Dios; Deut 7:6. El diablo siempre constantemente quiso interrumpir la simiente santa los hechos más marcados en la biblia que el Faraón mando matar todos los hijos varones, Herodes hizo lo mismo, y en nuestra era Israel constantemente es amenazado por sus enemigos a desaparecer, sabido es la muerte de más de 6 millones de judíos en la segunda guerra mundial.

El propio pueblo de Israel es amonestado por Dios a no ser infiel en el matrimonio; Mal 2:14 Mas diréis: ¿Por qué? Porque Jehová ha atestiguado entre ti y la mujer de tu mocedad, contra la cual tú has sido desleal, siendo ella tu compañera, y la mujer de tu pacto.

Mal 2:15 **Pues qué ¿no hizo él uno solo aunque tenía la abundancia del espíritu? ¿Y por qué uno? Para que procurara una simiente de Dios.** Guardaos pues en vuestros espíritus, y contra la mujer de vuestra mocedad no seáis desleales.

Mal 2:16 *Porque Jehová Dios de Israel ha dicho que él aborrece que sea repudiada;* y cubra la iniquidad con su vestido, dijo Jehová de los ejércitos. Guardaos pues en vuestros espíritus, y no seáis desleales.

El mismo Señor Jesús dijo: Lo que Dios juntó no lo separe el hombre.

Mar 10:6 pero al principio de la creación, macho y hembra los hizo Dios.

Mar 10:7 Por esto (dice) dejará el hombre a su padre y a su madre, y se juntará a su mujer.

Mar 10:8 Y los que eran dos, serán hechos una carne; así que no son más dos, sino una carne.

Mar 10:9 Pues lo que Dios juntó, no lo aparte el hombre.

Mar 10:10 Y en casa volvieron los discípulos a preguntarle de lo mismo.

Mar 10:11 Y les dice: Cualquiera que repudiare a su mujer, y se casare con otra, comete adulterio contra ella;

Mar 10:12 y si la mujer repudiare a su marido y se casare con otro, comete adulterio.

Nunca jamás Dios ha aprobado el divorcio, tampoco el adulterio ni la fornicación.

Dios instituyó el matrimonio en santidad, es responsabilidad del hombre y la mujer cuidar de su matrimonio de que no se amancille, Dios mando a su pueblo a que no se ensuciara haciendo lo que las naciones gentiles hacían, así hoy también El Señor Jesús manda a su pueblo a no contaminarse con el mundo; Heb 13:4 **Honroso es en todos el matrimonio, y el lecho sin mancilla;** mas á los fornicarios y a los adúlteros juzgará Dios.

Honroso, -sa adj.

- 1 Que da honra o buena reputación a una persona por ajustarse a las normas morales.
- 2 Se aplica al hecho o la acción que permite conservar a una persona la dignidad, el respeto y la buena opinión de los demás

Ya estamos viendo los días de Noé, la humanidad ha vuelto a la promiscuidad y al libertinaje moral, ya no se rige por los mandamientos de Dios, como también lo fue en sociedad imperial romana, no tuvieron a Dios presente en sus vidas menos en sus leyes, negando así la existencia de Dios.

También en la sociedad griega, hubo un libertinaje moral, con pretexto de la religión pagana, las sacerdotisas de los templos

[Escriba texto]

ejercían la prostitución religiosa, 1° Cor 6:15-18. Pablo el apóstol instruye a la iglesia por causa de la fornicación, a que cada varón tenga su mujer y cada mujer tenga su marido; 1° Cor 7:3-4. 1Co 7:2 Mas á causa de las fornicaciones, cada uno tenga su mujer, y cada una tenga su marido.

1Co 7:3 El marido pague á la mujer la debida benevolencia; y asimismo la mujer al marido.

1Co 7:4 La mujer no tiene potestad de su propio cuerpo, sino el marido: é igualmente tampoco el marido tiene potestad de su propio cuerpo, sino la mujer.

1Co 7:5 No os defraudéis el uno al otro, a no ser por algún tiempo de mutuo consentimiento, para ocuparos en la oración: y volved á juntaros en uno, porque no os tiente Satanás á causa de vuestra incontinencia.

Lamentablemente hoy el matrimonio está en crisis moral y legal, porque Dios y su palabra ha sido negado u olvidado, las rivalidades entre el machismo y feminismo han causado conflictos en el matrimonio, el abuso de poder del marido como la emancipación de la mujer ha quebrado muchos matrimonios, también por esto mismo han aumentado los divorcios y separaciones, señal también de la venida del Señor Jesús a la tierra como en los días de Noé; Luc 17:27 *Comían, bebían, los hombres tomaban mujeres, y las*

mujeres maridos, hasta el día que entró Noé en el arca; y vino el diluvio, y destruyó á todos. Era tal el intercambios de parejas como lo está siendo hoy en el siglo 21.

Ecl_9:9 Goza de la vida con la mujer que amas, todos los días de la vida de tu vanidad, que te son dados debajo del sol, todos los días de tu vanidad; porque esta es tu parte en la vida, y en tu trabajo con que te afanas debajo del sol.

La prostitución religiosa

La ciudad de Corintios era una ciudad muy populosa, un centro de mercaderes, y como ciudad de ese tipo tenia los problemas de las grandes ciudades, y uno de ellos era los cultos paganos en los cuales oficiaban sacerdotisas, y estas se rapaban su pelo para su oficio y sacrificaban animales, y además terminaban sus cultos en bacanales, y al apóstol pablo se le puso la queja de esto, y él en su carta llama la atención porque las mujeres de cristianas comenzaban ya a copiar (se estaban contaminando) la forma de culto de estas sacerdotisas y *les hace saber que andar peladas o rapadas era una deshonra*.

También los animales sacrificados en esos cultos paganos, eran enviados a las carnicerías y Pablo también les enseña a comer de los que ahí se vendía sin preguntar nada por causa de la conciencia.

Así que esta carta tiene una serie de correcciones por parte del Apóstol, ya que eran los problemas que enfrentaba en ese tiempo la iglesia. Y que muchas veces son los mismos hoy en día.

Así que nos damos cuenta que **la mujer tiene su pelo por velo**. Pablo solo amonestaba a la imitación que querían hacer de lo pagano.

El Sexo Religioso

La prostitución sagrada en la cultura Babilónica y la pervivencia de ésta práctica en Corinto, a través de Canaán y Chipre. La prostitución sagrada es una práctica muy antigua de la que hay pocas trazas en el occidente, solamente en la ciudad griega de Corinto y las ciudades cananitas de la costa levantina. Originalmente la prostitución sagrada se encuentra en Babilonia, cercana el tercer milenio A C como una de las formas de culto a Ishtar, quien es la misma INANNA sumeria con atributos diferentes.

En su forma de Ishtar, la diosa de la cultura sumeria se convierte en la diosa de la belleza y la sensualidad babilónica, a la que agradaban los actos de amor carnal y que para asegurar su veneración y culto se consagraban vírgenes al servicio del templo, dedicándolas a la prostitución sagrada, es decir a la prostitución selectiva y puntual, cuyo provento se dedicaba exclusivamente al servicio del templo. En el gran templo de Ishtar en Babilonia, el E-ana, cercano al Gran Esagifa, moraban las sacerdotisas que se

dedican al servicio de la diosa, es decir a efectuar actos de fornicación con los que pagan el precio del rito que se entrega en la caja del Templo de la diosa. Las sacerdotisas tienen horarios fijos de culto, no aceptan sino a aquél que ha pagado el precio a la Diosa y no aceptan desviaciones del acto sencillo y directo. Están reputadas como religiosas y se les acuerda un tratamiento honorable cuando salen al exterior de su templo. Igualmente se dice que cada adolescente debe consagrar su primer acto sexual a la diosa y que este acto debe ser efectuado dentro del templo en la forma de un rito, similar al de las sacerdotisas regulares del templo. Sobre esta forma de veneración carnal directa a la diosa hay muy pocas referencias, se tienen modelos de arcilla y representaciones de los órganos genitales tanto femeninos como masculinos en arcilla cocida, encontrados en los depósitos del templo y algunas referencias en Heródoto y Diodoro Sículo y luego en Luciano, las cuales fueron repetidas por otros escritores posteriores en sus obras históricas y costumbristas.

Los escritores clásicos son los únicos que describen este culto de forma objetiva, ya que en la Biblia encontramos numerosas referencias a los actos “abominables” de las cananitas, como adoradores de una diosa lasciva de origen babilónico, pero ninguna descriptiva. Ishtar es la diosa del panteón sumerio – acadio que se equipara a la Astarté cananea y a la Afrodita griega. El origen del nombre es incierto, tenemos la palabra acadia Ishtarati que

[Escriba texto]

significa diosas. La palabra “diosas” escrito ideográficamente en sumerio significa INANNA, que puede derivar de Nin-anan “Dama del Cielo”; escrito silábicamente en acadio deriva de la forma Esh-tar, que probablemente significó “Dama de las Batallas”. La INANNA/Ishtar babilonia tiene tres diferentes mitos y tres formas distintas de reinado divino, en las que se presenta en un aspecto diferente. El primero de ellos es el que interesa particularmente porque es el aspecto de divinidad de amor carnal, divinidad sensual, concernida especialmente con el sexo extramarital. Los otros dos son el aspecto marcial como Señora de las Batallas y el otro aspecto, es el planetario-celeste asociada con Venus, la estrella de la tarde. En su aspecto de divinidad amorosa INANNA/Ishtar es la protectora de las prostitutas y de los amoríos extramaritales, que por cierto no tenían connotación especial en Babilonia, ya que el matrimonio era un contrato solemne que perpetuaba la familia como sostén del estado y como generadora de riquezas, pero en el que no se hablaba de amor o de fidelidad amorosa. “Una prostituta compasiva soy”, dice Ishtar. INANNA/Ishtar no es una diosa del matrimonio, ni es una diosa madre. El matrimonio sagrado o la sacra hierogamia que se representaba todos los años en el templo babilónico no tiene un implicación moral ni es modelo de matrimonios terrestres, es un rito de fertilidad altamente estilizado con tonos litúrgicos.

El primer escritor que describe el sexo ritual o la prostitución ritual es Heródoto en el siglo V a.C., en sus "Historias" cuando describe el centro religioso de la gran ciudad de Babilonia, ya venida a menos y anota las costumbres poco usuales para un griego. Luciano en el siglo II A C, también describe el mismo rito, pero esta vez en la ciudad de Biblos en el Líbano, en un templo de Astarté. Las descripciones de actividades sexuales son comunes en los glifos y relieves de los siglos del período dinástico temprano, con posiciones eminentemente simples, durante el período dinástico acadio tenemos que estas escenas tienen lugar en una cama con las patas en la forma de patas de leones, con varias otras figuras como testigos en una especie de banquete por lo que se deduce que debe tratarse no de un acto privado sino del matrimonio sagrado (hierogamia sacra). Se ha extendido a la denominación de festejos y rituales que celebran bodas divinas o uniones sexuales entre los dioses, que para los pueblos tienen incluso un significado místico y garantizan el buen engarce de principios divinos y cósmicos que mantienen el orden del mundo y su fecundidad.

Del principio del II milenio hay placas de terracota cocida que representan escenas de actividades sexuales y otros que representan órganos genitales femeninos y masculinos que deben ser amuletos. Durante el período asirio se representa el acto sexual, con la mujer siempre recostada en un altar, en los relieves y plaquetas, estas figuras deben representar no la hierogamia sacra

[Escriba texto]

sino otra forma de adoración sexual, probablemente lo que se ha llamado prostitución sagrada; boda sagrada, entre dioses y diosas o entre dioses y humanos. Muchas de estas plaquetas y figurillas se han encontrado en el Templo de Assur, claro indicio del carácter sagrado del acto sexual que representan.

También en Biblos hubo un gran santuario de Afrodita Biblia [=Astarté], en el que celebran los ritos en honor de Adonis. Ocurrió en su ciudad, y en recuerdo de esa desgracia cada año se golpean, lloran y celebran los ritos y levantan grandes lamentos por la ciudad. Cuando cesan los golpes de pecho y los llantos, primero hacen ofrendas a Adonis como si fuera un difunto, y luego, al día siguiente, cuentan que está vivo y lo sacan al aire y se rapan la cabeza como los egipcios cuando muere Apis. Y todas las mujeres que no quieren raparse pagan la siguiente multa: durante un día ponen a la venta su belleza; pero la plaza se abre sólo para los extranjeros, y el pago se convierte en ofrenda a Afrodita.

Lamentablemente estas prácticas se introdujeron en la iglesia de corinto, y el apóstol Pablo amonesta a la iglesia a aborrecer tales prácticas idolatras y paganas, la iglesia no se debe mezclar con ninguna practica mundana, debe rechazar toda obra de la carne, El siervo de Dios pone orden en el matrimonio, en el hogar, y deja claramente establecido para la iglesia el rol que cumplen los casados y solteros hombre y mujer como los padres deben

conducir especialmente a sus hijas, no como las señoritas del mundo, las que en esos días a la edad de 15 años debían ofrendar su virginidad en el templo de afrodita, (la diosa de la fertilidad) teniendo relaciones sexuales. Todas estas prácticas inmorales estaban legalizadas en estas culturas, que para ellos eran normales, pero están totalmente en contra de la palabra de Dios; lamentablemente hoy la juventud ha hecho del sexo un acto totalmente normal más aun cuando las instituciones promueven o flexibiliza la sexualidad. Dios creo el sexo para que fue disfrutado dentro del matrimonio, no fue un invento humano o de alguna autoridad Dios lo instituyo por lo que el matrimonio es santo: A los adúlteros y fornicarios los juzgará Dios, Heb 13:4. El sexo fuera del matrimonio es pecado contra Dios.

Jezabel

Siendo el hombre la cabeza o la autoridad en el matrimonio, como también es la autoridad visible de Dios en la iglesia, Dios le dio al varón esa atribución en la iglesia y no a la mujer; pero cuando el varón es débil y la mujer se aprovecha de esa debilidad para complacerlo en todos sus caprichos el ministro le permite ejercer a la mujer una autoridad que Dios no aprueba, muchos ministros están de acuerdo y promueven que la mujer tome el lugar del varón en la iglesia, en estos últimos años es cuando entró en la iglesia el espíritu de Jezabel tomándose atribuciones que no le

corresponden, como apóstolas, obispas pastoras, evangelistas ,misioneras, predicadoras, profetas; la mujer bíblicamente no tiene ningún ministerio, ¿si Dios NO permitió que los ángeles predicaran el evangelio, porque se lo tendría que permitir a la mujer? Si Dios estuviera de acuerdo con que la mujer ejerciera autoridad en la iglesia, no amonestaría al ángel de la iglesia y a esta mujer no la habría amonestado severamente; en cambio primero se dirige el Señor al líder de la iglesia quien permite a la mujer enseñar a los siervos de Dios con sus falsas profecías, a comer de lo sacrificado a los ídolos, y a FORNICAR, sea espiritual o literal, Dios eso no lo aprueba Apoc. 2:18-23. Dios la sentencia a muerte si no se arrepiente como también a sus hijos, ósea a los que ella formo como ministros con sus enseñanzas falsas, Dios no aprueba que la mujer deba enseñar o formar ministros. Cuando se mezcla lo ministerial con lo sensual y más aún cuando lo promueve una mujer eso es carnalidad y el varón permite que la mujer tomé el liderazgo en la iglesia del Señor, el Señor amonesta al ángel de la iglesia porque el permite a la mujer Jezabel a llevar la iniciativa en esto con el pretexto de la profecía, actualmente los ministros están permitiendo que la mujer predique en la iglesia y tenga ministerios, esto es confusión partiendo del ministro a quien Dios le ha dado la responsabilidad de guiar la iglesia del Señor; Dios llamó a Adán cuando Eva peco, Adán era el responsable, Dios no la llamó a ella; es el pastor de la iglesia quien tendrá que dar cuenta por las almas;

Heb 13:17 Obedeced a vuestros pastores, y sujetaos a ellos; porque ellos velan por vuestras almas, como aquellos que han de dar cuenta; para que lo hagan con alegría, y no gimiendo; porque esto no os es útil. ES como el padre de familia, es el siervo del Señor que dará cuenta a Dios de cómo ha ejercido su mayordomía;
Mat 24:45 ¿Quién pues es el siervo fiel y prudente, al cual puso su señor sobre su familia para que les dé alimento a tiempo?

Mat 24:46 Bienaventurado aquel siervo, al cual, cuando su señor viniere, le hallare haciendo así.

Mat 24:47 De cierto os digo, que sobre todos sus bienes le pondrá.

Mat 24:48 Y si aquel siervo malo dijere en su corazón Mi señor se tarda en venir:

Mat 24:49 Y comenzare á herir á sus consiervos, y aun á comer y á beber con los borrachos;

Mat 24:50 Vendrá el señor de aquel siervo en el día que no espera, y á la hora que no sabe,

Mat 24:51 Y le cortará por medio, y pondrá su parte con los hipócritas: allí será el lloro y el crujir de dientes.

Grandes líderes del pueblo de Dios cayeron por causa de una mujer
Sansón, David, Salomón

[Escriba texto]

La mujer caza la preciosa alma del varón Pro_6:26 Porque á causa de la mujer ramera es reducido el hombre á un bocado de pan; Y la mujer caza la preciosa alma del varón.

Debemos de reconocer que muchas mujeres han sido una gran motivo de bendiciones, en el lugar que Dios les asignado

Dios hizo al hombre, lo formó del polvo de la tierra; y del costado de Adán Dios hizo la mujer; no hizo otro hombre para el hombre, y Dios no hizo para Eva a otra mujer sino la dio por mujer al hombre, quienes no creen en Dios y su palabra, se hacen dioses animismos y dictan sus propio proceder, este es el engaño del diablo; fue lo que le dijo la serpiente “Seréis como dioses” por eso la humanidad no toma en cuenta a Dios, porque niega su existencia y sigue sus propios designios y hace sus propias leyes contrarias a las de Dios.

Preparado por: Pastor Salomón Pineda

Obispo Superintendente General - Marzo 2018



Los talladores 5779 – San Luis Peñalolen- Santiago – CHILE